

## **COMUNICADO DE PRENSA RICARDO LAGOS**

28.02.2000

Presidente del BID, Enrique Iglesias se reunió con el Presidente electo Ricardo Lagos  
**EL BID RESPALDA INICIATIVAS PARA SUPERAR LA POBREZA  
EN CHILE**

En la reunión entre el Presidente electo, Ricardo Lagos, y Enrique Iglesias, Presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), este último le manifestó al nuevo Mandatario su total disposición para trabajar en conjunto en las iniciativas de su gobierno para la superación de la pobreza. Ambos, además coincidieron en concentrar sus esfuerzos para resolver los problemas de seguridad ciudadana y los que afectan al pueblo indígena.

Iglesias se mostró altamente interesado en cooperar con la integración regional, en contribuir en la lucha contra las desigualdades sociales, como también en fortalecer la competitividad internacional de Chile en el exterior. El alto funcionario destacó que la posición de Chile es privilegiada en el continente con un tasa de crecimiento cercana la 6 %, lo que demuestra que el período de recesión quedó atrás.

Enrique Iglesias, con 12 años en la presidencia del BID -principal organismo multilateral abocado al desarrollo de América Latina, con una cartera de préstamos de 50 mil millones de dólares y que se caracteriza por apoyar proyectos sociales y de modernización del Estado-, dijo que su presencia revela el clima de cooperación que existe entre su institución y el gobierno de Ricardo Lagos en torno a la solución de temas como la pobreza y la falta de oportunidades que existen hoy en el país, a través de nuevas inversiones.

En los últimos años el BID ha aprobado varias operaciones en Chile relacionadas con el apoyo a la pequeña y mediana empresa, la descentralización y el fortalecimiento de la institucionalidad reguladora.

El BID también promueve proyectos de mejoramiento de las telecomunicaciones en el sector rural, desarrollo del sector privado para el leasing habitacional, nuevos tramos para carreteras en concesión y el desarrollo del Puerto de Mejillones, que se convertirá en corredor oceánico para la internación y salida de productos nacionales hacia el Asia-Pacífico, pasando por Argentina, Paraguay, Brasil y Bolivia, lo cual generará un foco de desarrollo importante en el norte del país.

Entre los temas tratados con el nuevo Mandatario, el presidente del BID, informó a Ricardo Lagos sobre los preparativos para la reunión anual de este organismo que se celebrará en marzo del próximo año en Santiago, el cual congregará a banqueros, empresarios y representantes de los gobiernos de toda la región para discutir temas como la integración de Asia con América Latina y créditos especiales destinados a superar los problemas de pobreza en el país.

**Oficina de Prensa**